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令和７年　第１回山北町教育委員会議事録



令和７年１月２７日

水野教育長 　令和７年になり、町では１月５日の賀詞交歓会から始まって
様々な行事が行われてきました。後ほどご報告いたしますが、昨
日は足柄上地区一周駅伝がお天気にも恵まれた中で開催されまし
た。そこで選手の皆さんの頑張る姿を拝見したところです。
　昨年の暮れに北九州では悲しい事件がありました。先日は長野
で通り魔事件が発生するなど、いつどこで何があるか分からない
状況となっています。災害も同様ですけれども、自分の身は自分
で守るということが大切ではありますが、守り切れないこともあ
るかと思います。そのためにも日頃から安全な行動や移動などが
求められているのではないかと考えています。
　それでは、ただ今から令和７年第１回山北町教育委員会定例会
を開催します。

　

水野教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。内容
については事前にご確認いただいておりますが、ご意見・ご質問
はありますでしょうか。

水野教育長 　よろしいでしょうか。それでは前回委員会議事録については承
認されたことといたします。
　続きまして教育長報告に移ります。

水野教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

水野教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

野地委員 　転入に伴い、教育支援委員会の専門部会が開催されたとのこと
ですが、これを受けて来年度の小学校の特別支援学級入級者は何
名になるのでしょうか。

こども教育課主幹 　知的学級が７名で１学級、自閉症・情緒学級が１３名で２学
級、合わせて３学級となります。

野地委員 　担任以外に特別支援学級に携わる教育支援員は何名いられるの
でしょうか。

こども教育課主幹 　今年度は川村小学校で４名、山北中学校で２名となっていま
す。今年度で中学生が５名卒業するため、中学校の支援員を１名
減らし小学校を１名増やす予定です。

野地委員 　教育支援員は全員が毎日いられるのでしょうか。

こども教育課主幹 　児童・生徒の在校時間は、ほぼ全員が勤務されています。

山北町教育委員会会議の経過



水野教育長 　支援が必要なお子さんが増えている中で、人的サポートの拡充
が課題であり、大変重要だと考えています。

水野教育長 　他にはいかがでしょうか。

水野教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

水野教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午前１０時００分］


